

Thema: Prater Wien

Autor: Von Andreas Huber

# 1. Speed-Dating mit Politikern! Im Riesenrad

Schnelle Dates sollen Sympathien wecken, im besten Fall zur großen Liebe führen.

Auf die ewige (Partei-)Bindung hofften wohl auch jene jungen Abgeordneten, die sich am Mittwoch mit 150 Jugendlichen aus ganz Österreich zum ersten „Politiker-Speed-Dating“ im Wiener Riesenrad trafen.

Zu den Politikern von SPÖ, ÖVP, Grünen und BZÖ stiegen jeweils 14 Jugendliche in die

Gondel – dann blieb eine Runde lang Zeit zum Diskutieren. „Datenschutz im Internet, Visionen für die Zukunft und Europa im Jahr 2050 waren ei-

*Von Andreas Huber*

nige der Themen“, erklärte Jörg Berger vom Bund der Jungen Europäischen Föderalisten.

Fazit: Interessant war’s für die Jugend, ob es für die große Liebe reicht, wird sich weisen.



Foto: Denise Auer

Politische Wolke ?? VP-Gemeinderätin Ines Anger-Koch (li.) mit Jugendlichen im Riesenrad